

EKSPOS

Kapolres Cianjur Pimpin Upacara Kesadaran Nasional dan Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 50

Cianjur - CIANJUR.EKSPOS.CO.ID

Mar 18, 2024 - 20:54



Polres Cianjur Polda Jabar – Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Upacara Kesadaran Nasional dan Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 50 Polres Cianjur yang digelar di Lapangan Apel Mapolres

Cianjur, Senin (18/03/2024).

Dalam amanatnya, Kapolres Cianjur mengatakan bahwa sedianya Upacara ini dilaksanakan tiap tanggal 17 setiap bulannya namun karena tanggal 17 Maret bertepatan pada hari minggu sehingga diundur ke tanggal 18 pada hari ini.

“Tentunya kita sangat bersyukur, Alhamdulillah berkat kerja keras kita semuanya jajaran Polsek sampai dengan tingkat Polres sehingga situasi kamtibmas di Kabupaten Cianjur bisa dikelola dengan baik sehingga tidak ada peristiwa-peristiwa yang menonjol yang mempengaruhi stabilitas kamtibmas di wilayah hokum Polres Cianjur sampai dengan saat ini dan tentunya saya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih setinggi-tingginya kepada rekan-rekan sekalian.” ucap Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur menambahkan, beberapa peristiwa yang terjadi akhir-akhir ini semenjak memasuki Bulan Suci Ramadhan, kita juga bisa meminimalisir adanya potensi gangguan kamtibmas seperti perang sarung, namun demikian beberapa hari terakhir juga ada beberapa peristiwa yang perlu jadi atensi berkaitan dengan masalah dugaan perilaku geng motor. Ini tentunya harus selalu kita laksanakan kegiatan-kegiatan yang sifatnya preemtif dan preventif seperti kegiatan patroli melalui polsek jajaran maupun Tim Patroli Presisi dan Team Maung Polres Cianjur.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur melaksanakan penyematan baret kepada Bintara Remaja Angkatan 50 Polres Cianjur. “Mohon maaf berhubung waktu padatnya kegiatan kita pada saat pengamanan Operasi Mantap Brata yang lalu kemudian memasuki Bulan Suci Ramadhan hingga pelaksanaan kegiatan pembaretan terundur terus sehingga pada saat ini sesuai pengajuan dari Pak Kasat Samapta akan dilaksanakan terlebih dahulu penyematan baret, untuk kegiatan pembaretan yang mengolah fisik dan keterampilan akan dilaksanakan nanti pasca Lebaran Idul Fitri” jelas Kapolres Cianjur.